

Les ASC au point mort...

■ La CFE-CGC/UNSA prend ses responsabilités

Bien qu'ayant réalisé, grâce à vous, une très forte progression aux dernières élections de novembre 2011, la CFE-CGC/UNSA n'est pas majoritaire au CE de VMF. Nous ne pourrions donc pas appliquer dans son intégralité notre programme ASC.

Lors du 1^{er} CE de décembre, la CFE-CGC/UNSA a bien évidemment voté contre le reversement de 45% du budget ASC au CCUES. Mais, de fait le Budget du CE est lourdement amputé.

Toutefois, en tant que 3^{ème} organisation syndicale et dans l'intérêt des salariés nous avons accepté de siéger au bureau du CE sur le poste de secrétaire adjoint, sous certaines conditions et **nous acceptons donc que 2012 soit une année de transition.**

Il s'agit tout simplement d'une attitude responsable.

■ La stratégie du martyr

Pour être voté, un programme ASC doit rassembler la majorité des voix des élus. Vous l'aurez compris, si les organisations syndicales ne parviennent pas à se mettre d'accord entre elles, nous sommes dans une situation de blocage.

Depuis le mois de janvier, nos élus CFE-CGC/UNSA négocient avec les autres organisations afin d'aboutir à un consensus qui nous permette de voter et mettre en œuvre la politique ASC 2012. Deux projets se sont dégagés.

Durant cette période de négociation, **la CFDT, 1^{ère} organisation, qui peut donc à ce titre faire pencher la balance, ne s'est jamais positionnée clairement** et a laissé entendre à chacun qu'un accord commun sur l'un des projets serait possible. Mais lors du dernier CE de mars, après 3 jours de CE, à la dernière minute de la dernière séance, la CFDT a sorti du chapeau son propre programme, et décidé de le mettre au vote !

La CFDT prend elle les salariés pour des idiots ?

On peut se poser la question. Car en essayant de se faire passer pour la seule organisation qui aurait proposé un programme ASC, que les autres méchantes OS auraient refusé de voter, **elle nous a tous fait perdre 3 mois de travail ! Parce qu'elle n'a pas voulu assumer ses responsabilités, la CFDT tente de faire porter le chapeau aux autres.**

Devant cette attitude, toutes les organisations syndicales se sont unies pour dénoncer ce comportement scandaleux (Cf. page 2)

Nous avons fait un certain nombre de compromis. Dans le même état d'esprit, d'autres organisations sont prêtes à discuter. Pour autant, la CFE CGC UNSA ne peut pas, accepter de renier ce pour quoi vous l'avez élue, en acceptant une orientation complètement opposée à son programme.

Vos élus CFE-CGC/UNSA continuent chaque jour de faire le maximum pour dégager un consensus et consacrer ainsi leur énergie à chercher, élaborer et proposer des prestations que vous attendez !

La CFE-CGC/UNSA revendique

- ➔ Un budget ASC maîtrisé : chaque salarié dispose d'un compte avec une somme maximale à dépenser ce qui permet d'éviter au CE toute dérive budgétaire.
- ➔ un compte par salarié lui permettant de choisir en toute liberté ses prestations.
- ➔ Aucun reversement au CCUES. Le CE conserve l'intégralité de son budget ASC

Vos correspondants CFE-CGC/UNSA

Franca Lostys – 06 70 40 82 24
Cédric Boucher – 06 88 20 60 49
José De Sousa – 06 81 6182 82
Fatima Hamadi – 06 73 71 94 33

Cadres et non cadres, plus d'infos sur :

www.cfecgc-uns-ft-orange.org

Retrouvez la version électronique de ce tract

<http://www.cfecgc-uns-ft-orange.org/tracts-et-publications/>

ASC...ension de mauvaise foi

Ou l'histoire d'un capotage programmé !

La CFE-CGC/UNSA, la CGT, la CFTC, FO et SUD dénoncent collectivement le comportement de la CFDT qui, par son positionnement flou et ambigu a volontairement déstabilisé la négociation sur les ASC et empêché l'émergence d'une majorité et donc la présentation d'un projet au CE du 28 mars.

Cela fait maintenant 2 mois que la CFDT joue au chat et à la souris en se rapprochant tour à tour de l'une ou l'autre délégation d'élus, alors qu'elle a la possibilité de créer une majorité.

Les tergiversations de la CFDT sont-elles une stratégie ?

Si c'est le cas, nous ne la comprenons pas et elle oublie un peu vite l'attente des salariés.

Au-delà des sensibilités de chacun, c'est bien pour la méthode utilisée que la CFE-CGC/UNSA, la CGT, la CFTC, FO et SUD condamnent la CFDT, pour son manque de lisibilité, son absence de positionnement et donc son manque de courage. En tant que 1^{ère} organisation au CE, la CFDT avait largement le temps depuis janvier de construire avec d'autres un projet.

Si elle n'avait pas d'idées, les autres organisations syndicales s'étaient clairement, et sans ambivalence, positionnées sur 2 types de politique sociale et culturelle. **La CFDT n'avait qu'à choisir l'une ou l'autre !**

Mais le comble de l'hypocrisie et de la tactique politico-politicienne a été atteint en fin de séance du CE. Au milieu du gué, la CFDT, au lieu de prendre position et choisir une rive, a décidé de sortir un pseudo projet et d'en demander le vote dans la foulée, *alors qu'aucune OS n'avait réellement pu étudier la proposition !*

Il s'agissait de faire quoi ?

Faire inscrire sur le PV que la CFDT était la seule organisation capable de faire une proposition ? *C'est faux et elle le sait !*

Jouer les martyres auprès des salariés ? *Mais en les oubliant !*

Saboter le CE et retarder le lancement des ASC ? *C'est réussi !*

La CFE-CGC/UNSA, la CGT, la CFTC, FO et SUD demandent officiellement à la CFDT d'assumer enfin ses responsabilités, de ne pas oublier l'attente des salariés et de créer avec les autres organisations syndicales un climat constructif et sans ambiguïté, afin que le CE puisse remplir ses missions normalement.

La CFE-CGC/UNSA, la CGT, la CFTC, FO et SUD considèrent que le blocage d'une politique ASC par une seule organisation syndicale n'est pas à l'honneur de celle-ci et réclament une nouvelle fois à la CFDT de prendre une position claire et honnête.

Déclaration du 28 mars 2012

CFE-CGC/UNSA



CGT



CFTC



FO



SUD

